

Ein Dankeschön für pflegende Angehörige



**Einladung zum 12. Steinhagener Nachmittag
für pflegende Angehörige
am Donnerstag, dem 26. März 2026,
ab 15:00 Uhr**

Sie sind herzlich eingeladen!

In unserer Gemeinde leben viele Menschen, die durch dauerhafte Krankheit oder Behinderung in ihrem täglichen Leben erheblich eingeschränkt sind. Sie sind auf regelmäßige Hilfe und Unterstützung durch Angehörige, Freunde oder Bekannte angewiesen.

Diese wichtige Aufgabe übernehmen in unserer Gemeinde viele Bürgerinnen und Bürger verbunden mit einem großen persönlichen Einsatz. Ihre Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen und sich nach besten Kräften für den Anderen einzusetzen, ist für die Gemeinde Steinhagen unverzichtbar und eine tragende Stütze.

Alle, die Angehörige, Freunde oder Bekannte im häuslichen Umfeld pflegen oder in Pflegeeinrichtungen betreuen, möchte ich im Rahmen eines fröhlichen und unterhaltsamen Nachmittags meinen Dank aussprechen. In gemütlicher Runde haben Sie bei Kaffee und Kuchen Gelegenheit, sich mit anderen Menschen auszutauschen. Lassen Sie sich zudem von einem kleinen Unterhaltungsprogramm überraschen.

Ich freue mich, Sie am Donnerstag, dem 26. März 2026, ab 15:00 Uhr, im Rathaus der Gemeinde Steinhagen, Am Pulverbach 25, Ratssaal, Raum 202, 1. Etage, begrüßen zu dürfen.

Um jedem Gast einen Platz anbieten zu können, wird um eine vorherige Anmeldung bis spätestens zum 24. März 2026 gebeten.



Die Informationen für Ihre Anmeldung finden Sie auf der Rückseite.

Mit freundlichem Gruß

Sarah Süß

Wir freuen uns auf einen schönen Nachmittag mit Ihnen!!



Ein Nachmittag für pflegende Angehörige



DANKE

Ort: Rathaus der Gemeinde Steinhagen, Am Pulverbach 25,
Ratssaal, Raum 202, 1. Etage

Datum: Donnerstag, 26. März 2026

Beginn: 15:00 Uhr

Auskunft: Gemeinde Steinhagen,
Amt für Generationen, Arbeit, Soziales und Integration
Pflege- und Wohnberater: Herr Stefan Hellweg
Telefon: 05204/997-108, Email: Stefan.Hellweg@steinhagen.de

Anmeldung: Ihre Anmeldung nimmt Herr Hellweg sehr gerne bis zum
24. März 2026 entgegen.

Der Nachmittag für pflegende Angehörige wird von der
Gemeinde Steinhagen mit Unterstützung des Arbeitskreises
„Vernetzte Pflege Steinhagen“ ausgerichtet.

